



『新しい美祢市の創造を目指して』

西岡市長就任



赤郷地区に美祢市初の
美祢魅力発掘隊が着任



親しまれる広報を目指して

漫画広報を開始

明治維新150年企画「美祢の維新史跡」、
施策情報「暮らして美祢」を連載



市の共催として美祢矯正展の開催
(美祢社会復帰促進センター)

平成28年 美祢市10大ニュース



★保存版

消費生活センターに ご相談ください

美祢市消費生活センター 月～金 8:30～17:15 (祝除く)
☎ 0837-52-3455

**消費者の悩みを
ご相談ください**
美祢市消費生活センター開設



- 秋芳南中学校・秋芳北中学校が長い歴史に幕
- 2校の歴史を受け継いだ秋芳中学校開校



美祢市秋芳テニス場で
市内中学生による
オープン記念大会・
ソフトテニス教室を開催



秋吉台に観光客と市民の交流施設
カルスター(Mine秋吉台ジオパークセンター)
オープン

美祢市台北観光・交流事務所だより④

今回は、11月22日㈫～26日㈯にかけて、西岡市長をはじめ荒山市議会議長、岡崎教育長、山本観光協会会长など本市関係者が台湾へ訪問しましたので、その活動について、ご紹介します。

国立高雄餐旅大学

11月22日㈫に、国立高雄餐旅大学たかおさんりょを訪問し、はん潘副校長をはじめ大学関係者と会談を行いました。国立高雄餐旅大学からは、3年生が山口大学と徳山大学へ留学しており、留学生や卒業生の美祢市との交流について意見交換を行いました。



南投縣政府(県庁)

11月24日㈮には、本市と友好交流締結なんとうけいをしている南投縣の林縣長と南投縣水里鄉の陳鄉長を表敬訪問しました。

林南投縣長から、「私たちは日本人の真面目な精神を心から尊敬している。これからも友好関係を保つようにしていきたい。」と挨拶がありました。

西岡市長から、「2011年に南投縣と友好交流協定締結以降、交流促進の協力に感謝する。南投縣からはランタンをたくさん寄贈いただき、これまでランタン祭りを3年開催し、市民にも根付いてきた。ぜひ、美祢市のランタン祭りにもお越しいただきたい。」と挨拶しました。



林南投縣長との会談

ぶちうまやまぐち総合フェアin高雄

11月23日㈮は、高雄市で開催された「ぶちうまやまぐち総合フェアin高雄(やまぐちの農林水産物需要拡大協議会等主催)」に出席し、本市の観光や食のPRを行いました。



村岡県知事、西岡市長ら関係者による鏡開き



美祢市観光商談ブース

南投縣水里鄉公所(市役所)

陳水里鄉長からは、「美祢市と水里郷には長年の交流があり、今年は美祢市で水里郷の子ども達がお世話になり感謝している。今後も長年、交流を続けたい。」と挨拶がありました。

西岡市長からは、「2013年から友好都市として友情を育み、生徒の交流も始めた。これからもしっかりと友情を育んでいきたい。」と挨拶しました。

また当日は、水里國民中学の陳校長と詹新PTA会長・黃前PTA会長もお越しになり、岡崎教育長と水里國民中学と姉妹校である於福中学校の杉校長とともに、今後の交流事業についても確認を行いました。



陳水里郷長との会談

野柳地質公園

11月25日㈯には、台湾新北市にある野柳地質公園において、野柳地質公園の管理運営事業者である新空間国際有限公司への返礼品贈呈式が開催され、(一社)美祢市観光協会の山本会長から新空間国際有限公司の楊總經理へ秋吉台の模型とジオパーク説明パネルを贈呈しました。

式典には、多くのマスコミが取材にきており、台湾での注目度の高さを感じました。



返礼品贈呈式
(左:楊總經理・右:山本会長)



マスコミから取材を受ける西岡市長

中華民国外交部亞東關係協會

また、同日、中華民国外交部亞東關係協會（台湾の対日本外交窓口機関）を表敬訪問しました。

蔡秘書長からは、「台湾と美祢市の交流が図られ、特に中学生の交流を行われていることに感謝する。」と挨拶がありました。

西岡市長からは、「南投縣、南投縣水里郷と友好交流を促進しており、今後も山口県と協力して台湾との交流を促進していきたい。」と挨拶しました。



蔡秘書長との会談

今回の台湾訪問において、各所で歓迎を受けるとともに、本市の台北観光・交流事務所を活用した取組みについても大変評価していただき、今後益々美祢市と台湾の交流に大きな期待が寄せられていました。

市民の皆さんも、台湾へ旅行された際には、南投縣や野柳地質公園にぜひ行かれてみてはいかがでしょうか。



問合せ先 観光振興課 [☎ 0837(52)1532]



秋芳洞

コラボ企画 観覧料半額

この度の野柳地質公園（台湾新北市）での返礼品贈呈式において、お互いの観光交流を促進するため、1月1日より、秋芳洞と野柳地質公園の観覧券を、それぞれの窓口で提示すると、観覧料が通常料金の半額になる企画が決定しました。

このことは、台湾のメディアでも大きく取り上げされました。

市民の皆さんも、ぜひこの企画を利用して、お得に秋芳洞と野柳地質公園をご観覧ください。



例) 秋芳洞観覧券を野柳地質公園の窓口に提示すると

大人80元（約290円）→40元（約145円）

野柳地質公園観覧券を秋芳洞の窓口に提示すると

大人1,200円→600円



野柳地質公園